

Ce lundi matin, une opération de fouille sectorielle d'une dizaine de cellules a eu lieu au QMC.

Cette opération qui a mobilisé de nombreux personnels de l'établissement, l'équipe cynotechnique et les ERIS de Lyon.

Cette opération s'est déroulée dans le calme.

Quelques saisies ont été faites (téléphone, clefs internet, clefs USB, chargeurs, stupéfiant, poinçon,...) bien que pas aussi significatives que l'on aurait pu l'espérer sur une opération de cette ampleur. Cette fouille, ainsi que les fouilles ciblées de nos agents infras, démontrent que ce type d'opération est primordial mais qu'elles doivent être suivies d'actes forts de notre administration pour sécuriser notre détention.

L'**UFAP UNSa JUSTICE Moulines** félicite les personnels mobilisés pour leur disponibilité et leur professionnalisme.

L'**UFAP UNSa JUSTICE Moulines** espère que cette fouille n'est qu'une première étape et que d'autres actions suivront pour combattre les trafics au sein de notre détention.

L'**UFAP UNSa JUSTICE Moulines** réitère sa demande de « turn-over » au QMC pour soulager la pression au sein de la détention du QMC.

Pour le bureau local,
Cédric Rochis